



Gaëlle Enganamouit a fait signe de vie. Ses followers sont restés orphelins d'elle depuis ce jour où sa sextape avait fuité sur la toile.

Terrée dans un silence notoire, la victoire de Samuel Eto'o, samedi dernier, comme le nouveau Président de la fédération camerounaise de football, est venue sortir Gaëlle Enganamouit de sa réserve.

L'ancienne Lionne Indomptable, ballon d'Or africain 2015, a glissé un message laconique à l'endroit du nouvel homme fort de Tsinga. «**Félicitations monsieur le président de la Fédération camerounaise de Football. Aujourd'hui, demain et toujours...** », a-t-elle écrit.

Certaines sources ont annoncé Gaëlle Enganamouit en fuite, après qu'une sextape d'elle ait fuité sur internet.

Dans une courte vidéo, l'ancienne footballeuse s'amourachait avec une jeune fille appelée Kalifha.

Après la tournure controversée des événements, Gaëlle Deborah Engamouit, n'avait pas de choix que de se sauver, ceci par peur d'être arrêtée, d'autant plus que des voix se levaient pour réclamer son interpellation.

Indignés, certains abonnés des réseaux sociaux, avaient appelé à la condamnation de Gaëlle Enganamouit, rappelant que l'homosexualité est une pratique interdite au Cameroun.

La vidéo érotique avait fuité 24 heures après la démission de Gaëlle Enganamouit de son poste de Team Manager des lionnes indomptables.